
Il sotto riportato Ordine del giorno presentato dai consiglieri Manenti, Giordani e Silingardi
(M5S), così come emendato in corso di seduta, è stato APPROVATO in Consiglio comunale con il
seguente esito:

Consiglieri presenti al voto: 26
Consiglieri votanti: 18

Favorevoli  18: i  consiglieri  Aime,  Carpentieri,  Carriero,  Forghieri,  Franchini,  Giordani,
Guadagnini,  Lenzini,  Manicardi,  Parisi,  Poggi,  Reggiani,  Scarpa,  Silingardi,
Stella, Trianni, Tripi, Venturelli 

Astenuti 8: i consiglieri  Baldini, Bertoldi, Bosi, Moretti, Prampolini, Santoro, Giacobazzi,
Rossini

Risultano assenti i consiglieri  Bergonzoni, Cirelli, Connola, Fasano, Manenti, De Maio e il Sindaco
Muzzarelli.

Il Presidente proclama l'esito dopo aver ricevuto conferma dal Segretario e dai tre scrutatori.

“““Premesso

- che è importante anche al di là dei vincoli derivanti dall’adesione al Patto dei Sindaci per il
clima e l’energia -Europa che l’Amministrazione Comunale metta in campo il massimo sforzo
in tema ambientale 

- che  è  fondamentale  una  nuova  visione  in  cui  l’ambiente  non  si  configuri  come  azione
amministrativa a sè stante ma si operi in ogni campo con modalità sostenibili 

- che la  situazione attuale  dell’ambiente e del  clima indica che occorre non solo contenere i
fenomeni ma intervenire per quanto possibile sulle cause in un quadro in cui sono richiesti
interventi forti e celeri per tentare di riportare i sistemi in equilibrio 

- - che si sta diffondendo anche nella cultura dei cittadini più avveduti il concetto di impronta
legata alla CO2 

considerato che

- il documento Paesc 2020 è per sua natura un documento “in progress” aperto a tutti i contributi
utili agli scopi generali di mitigazione ed adattamento

- se è  vero  che purtroppo la  pandemia  Covid-19 ha prodotto  gravi  ripercussioni  sulla  salute,
economia e coesione sociale  è  anche vero che si  sta ridisegnando una organizzazione delle
comunità  che  presenta  anche  spunti  per  migliorare  la  qualità  dell’ambiente,   della  salute,
dell’economia e della vita sociale 

- tra le schede azioni ce ne sono ad esempio due che potrebbero essere rafforzate raddoppiando
l’utilità dei risultati attesi (ambiente, clima e ripresa post-Covid), nella fattispecie per l’Azione
E02 “Miglioramento trasporto pubblico locale” e per l’Azione E05 “Logistica ultimo miglio”;

visto
- che è interesse di tutti (cittadini,  imprese, pubblica amministrazione, associazioni)  ottenere i

migliori risultati possibili in tempi celeri



SI IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA

- Con  riferimento  alla  riprogettazione  del  T.P.L.  e  alla  progettazione  della  logistica  “ultimo
miglio” previsti dal P.U.M.S., a velocizzare gli iter di avanzamento al fine di massimizzare e
migliorare gli obiettivi previsti dalle schede E.02 ed E.05”.”””


